

Inhalt / Content

Zeichenerklärung Legend of symbols Bücher/Büro/Spielwaren Books/Office/Toys	6
Hofläden/ab Hof Verkäufe Farm Shop/Farm Sales	9 - 13
Juwelier/Uhren/Schmuck Jeweler/Watches/Jewelry	14 - 15
Lebensmittel <i>Groceries</i>	16 - 19
Mode/Schuhe/Sport Fashion/Shoes/Sports	20 - 28
Parfümerie/Reformhaus/Geschenke Perfumery/Health Food Store/Gifts	29 - 31
Raumgestaltung und Dekoration Interior Design and Decoration	31 - 32
Tankstellen Shops Petrol Station Shop	32
Trafiken Tobacco Shops	33

Zeichenerklärung Legend of symbols



Sommer und Winter geöffnet open in summer and winter



nur im Winter geöffnet open only in winter



nur im Sommer geöffnet open only in summer



Geschäft befindet sich in der Fußgängerzone Shop is located in the pedestrian zone



Bezahlung mit Gasteinertaler möglich Payment possible with Gasteinertaler

Der Gasteinertaler ist eine regionale Währung zur Stärkung der lokalen Wirtschaft. Er wird in zahlreichen Betrieben als Zahlungsmittel akzeptiert.

The Gasteinertaler is a regional currency to strengthen the local economy. It is accepted as a means of payment in many businesses.





Stern:Shoppen

Late Night Shopping

Live Musik

Geschäfte geöffnet / Shops open bis 22.00 Uhr / until 10 pm

Themenabende / Theme evenings

Juli & August / July & August Donnerstags / Thursdays



Gastein Shop

im Kur- und Tourismusverband Bad Hofgastein



Nehmen Sie ein Stück Gastein mit nach Hause. Von Hauben in den verschiedensten Farben, über Sonnenbrillen bis hin zum Flachmann für 's nächste Gipfelschnapserl, bei uns werden Sie bestimmt fündig.



Take a piece of Gastein home with you. From hoods in a wide variety of colors, to sunglasses, to a hip flask for your next summit schnapps, you're sure to find what you're looking for.





Tauernplatz 1 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6433 3393 260 badhofgastein@gastein.com











Buch-Papier-Spielwaren ...beim Krauth

In dem traditionsreichen, dennoch modern ausgestatteten Geschäft im Zentrum von Bad Hofgastein nahe der Kirche warten auf Sie Bücher, Papier und Spielwaren. Das ... beim Krauth Team freut sich auf Sie.

Books, paper and toys await you in this traditional yet modern shop in the centre of Bad Hofgastein near the church. The ...beim Krauth team looks forward to seeing you.

Pfarrgasse 5 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 6224 info@beimkrauth.com



LIBRO

Schule, Schenken, Multimedia
School, Gifts, Multimedia









Kirchenplatz 8 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 20981





Kirchenplatz 1 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 26436 office@gasteinoptik.at

E&S Gastein Optik

Bei E&S Gastein Optik gibt es für Sie Top-Marken-Brillen und die beste Fachberatung durch Optikermeister Ewald Rat und Sirikit Rat-Wallner

At E&S Gastein Optik you will find top brand glasses and the best specialist advice from master opticians Ewald Rat and Sirikit Rat-Wallner.











Salzburgerstraße 11 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 5061 360601 geschaeft106@hartlauer.at

Hartlauer Handelsgesellschaft m.b.H.

Wir sind der treibende Impulsgeber für innovative und kundenorientierte Angebotsvielfalt in Österreich. Unsere Mitarbeiter* innen sind der Garant für höchste Servicekompetenz.

We are the driving force behind innovative and customer-orientated variety of services in Austria. Our employees guarantee the highest level of service expertise.















Optik Perendi

Sehexperte für Brillen, Kontaktlinsen und vergrößernden Sehhilfen. Ihr kompetenter Ansprechpartner rund ums gute Sehen und Aussehen! Verlassen Sie sich auf unser fachliches Verständnis und unsere handwerkliche Genauigkeit!

Vision expert for glasses, contact lenses and magnifying vision aids. Your competent partner for good vision and appearance! You can rely on our professional understanding - and our precision crafismanship!

Kirchenplatz 6 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 2595 optikperendi@gmail.com











sehen&hören Wutscher

Als österreichisches Familienunternehmen sorgen wir seit 2013 für bestes Sehen und Aussehen in Bad Hofgastein. Seit 2023 kümmern wir uns auch um das Thema hören. Terminvereinbarung auf wutscher.com.

As an Austrian family business, we have been providing the best vision and appearance in Bad Hofgastein since 2013. We have also been taking care of hearing since 2023. Book an appointment at wutscher.com.

Kaiser-Franz-Platz 5 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 7964 badhofgastein@wutscher.com



Schmiedgasse 24 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 660 182 89 15 schober.schmiedbauer@gmx.at

BIO Milchautomat Schmiedbauer

Frische unbehandelte BIO Rohmilch vom Automaten, Bitte bringen Sie Ihr eigenes Behältnis mit

Fresh, untreated organic raw milk from the vending machine. Please bring your own container.







Gadaunern 70 | 5630 Bad Hofgastein bio@hintermann.at

Bio-Bauernhof Hintermann

Am mobilen Stand wird Bio-Gemijse aus dem eigenem Anbau sowie Bio-Produkte vom Bauernhof (Käse, Fleisch- und Wurst/Speckwaren, Fisch, Honig, uvm.) angeboten. Sie erhalten Ihr Bio-Gemüse erntefrisch, in der benötigten Menge, ganz ohne Verpackung.

The mobile organic stand offers organic vegetables from our own cultivation as well as organic products from the farm (cheese, meat and sausage/bacon products, fish, honey, etc.). You receive your organic vegetables freshly harvested, in the the quantity you need, without any packaging.











Gasteiner Bauernladen

Der Gasteiner Bauernladen befindet sich direkt im Lagerhaus Gastein und ist freitags und samstags geöffnet. Alle Produkte stammen direkt von Bauern aus Bad Hofgastein! Entdecken Sie die Vielfalt unserer Produkte!

The Gastein farm store is located directly in the Lagerhaus Gastein and is open on Fridays and Saturdays. All products come directly from farmers in Bad Hofgastein! Discover the variety of our products!

Breitenberg 65 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 6469-26 od. +43 650 261 04 84 mail@gastein.lgh.at









Genusskühlschrank & Regionalecke im Lagerhaus Gastein

Im Genusskühlschrank und in der Regionalecke des Lagerhauses Gastein erhalten Sie Produkte des Gasteiner Bauernladens! Genießen Sie täglich frisches Bauernbrot, Käse, Speck uym.!

In the gourmet fridge and in the regional corner of the Lagerhaus Gastein you can buy products from the Gastein farm store! Enjoy fresh farmhouse bread, cheese, bacon and much more every day!

Breitenberg 65 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 6469-26 od. +43 650 261 04 84 mail@gastein.lgh.at



Heissingfelding 13 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 664 73 81 54 88 info@grussberg.at

Grußberggut

Käse, Schnaps, Speck, Kräutersalz und viele weitere selbsthergestellte bäuerliche Produkte erhalten Sie bei uns direkt ab Hof jeweils Dienstag von 9.00 - 11.00 Uhr. Aktuelle Öffnungszeiten finden Sie auf unserer Internetseite www.grussberg.at

Cheese, schnapps, bacon, herbal salt and many other homemade farm products are available directly from the farm every Tuesday from 9 am - 11 am. Current opening hours can be found on our website www.grussberg.at







Laderding 9 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 676 698 44 80 simone.dankl@gmx.at

Hofladen Hoislbauerngut

Vorbeischauen. Mitnehmen. Genießen. Selbstgemachte Spezialitäten und besondere Geschenke. Geschenkkörbe passend für jeden Anlass.

Drop by. Take away. Enjoy. Homemade specialities and special gifts. Gift baskets suitable for every occasion.







Kunst und Genuss Imkerei Michael Schwaiger

Handgearbeitete und gedrechselte Unikate aus Holz sowie regionaler Gebirgshonig, Almhonig und Cremehonig aus dem Gasteinertal.

Handcrafted and turned unique wooden items as well as regional mountain honey, alpine honey and creamed honey from the Gastein Valley.

Weitmoserstraße 35 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 664 50 36 412 michael schwaiger@al.net





Milchvergnügen

Lust auf ein Milchvergnügen? Dann bist du bei uns genau richtig. Mit viel liebe hergestellte Produkte wie BIO Joghurt, BIO-Joghurt-Topfen und BIO Vollmilch findest du 24/7 in unserer hofeigenen Abholstation. Auch die Gastronomie bereichern wir gerne mit unseren Produkten.

Fancy a dairy treat? Then you've come to the right place. You can find lovingly made products such as organic yoghurt, organic yoghurt curd and organic whole milk 24/7 at our farm's own collection point. We are also happy to enrich the catering trade with our products.

Wieden 2 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 660 147 32 69





Vorderschneeberg 26 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 664 73 83 40 13 radlachhof@aon.at

Radlachhof

Familie Rieser bewirtschaftet den Radlachhof und stellt aus Heumilch Produkte wie Käse, Joghurt und Milch her. Zusätzlich bieten wir unseren Kunden verschiedene Edelbrände und Marmeladen an

The Rieser family runs the Radlachhof farm and makes products such as cheese, yoghurt and milk from hay milk. We also offer our customers various brandies and iams.







Wieden 52 & 76 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 676 902 14 00 martina-berghammer@gmx.at

Schmaranz

Hausgemachte Produkte und Produkte von befreundeten Bauernhöfen mögen Gaumen und Seele verwöhnen.

Homemade products and products from neighbouring farms may pamper your palate and soul.









Goldschmiede Heidi Gassner

Mit Kreativität, handwerklichem Können und Liebe zu unseren Beruf fertigen wir neue Schmuckstücke an und arbeiten alte meisterlich um. Außerdem finden Sie bei uns eine schöne Auswahl an Übren und Schmuck

With creativity, craftsmanship and love for our profession, we make new pieces of jewellery and masterfully rework old ones. You will also find a beautiful selection of watches and jewellery.







Salzburgerstraße 3a | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 8463 office@goldschmiede-gastein.at



Iuwelier Weidenbacher

Eigene Goldschmiedewerkstätte, Diamanten, erlesene Juwelen in Silber und Gold, Schmuckstücke und Uhren aus 2. Hand

Own goldsmith's workshop, diamonds, exquisite jewellery in silver and gold, 2nd hand jewellery and watches







Kirchenplatz 7 | 5630 Bad Hofgastein T. +6432 6373 od. +43 650 360 19 20 werner@puehl.net



Pyrkerstraße 6 | 5630 Bad Hofgastein info@silvias-creation.at

Silvia's Creation

Edelstein- und Mineralienschmuck in Walzgold kunstvoll gefasst. Gerne fasse ich auch Ihren Stein

Artfully set gemstone and mineral jewellery in rolled gold. I would also be happy to set your stone.









Billa SüdLebensmittelgeschäft *Grocery shop*





Weitmoserstraße 2 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 3044



Billa Zentrum

Lebensmittelgeschäft Grocery shop





Kurgartenstraße 2 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 8628



Salzburgerstraße 69 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 57 0303 5049

Hofer

Lebensmittelgeschäft Grocery shop







Pyrkerstraße 18 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 6755 fleischhauerei@hutegger.at

Fleischhauerei Hutegger

Der Treffpunkt des besten Geschmacks: Vom besten heimischen Frischfleisch bis zum herzhaften Gasteiner Speck zur Jause am nächsten Gipfel finden Sie bei uns alles, was Ihren Gaumen jubeln lässt.

The meeting point of the best flavours: From the best local fresh meat to savoury Gastein bacon for a snack on the next summit, you'll find everything here to make your taste buds rejoice.







MPREIS & Baguette Nord

Lebensmittelgeschäft Grocery shop





Kurgartenstraße 12 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 50 321928770 8770@mpreis.at



MPREIS & Baguette Süd

Lebensmittelgeschäft Grocery shop





Pyrkerstraße 85 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 50 321928751 8751@mpreis.at



Goldbergstraße 47 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 20367

Spar

Lebensmittelgeschäft Grocery shop















Alpinsport Gastein

Sportmode - Sport Bekleidung / Wanderschuhe & Bekleidung / Rad Bekleidung / Bademoden. Das geschulte Verkaufspersonal freut sich auf Ihren Besuch. Winter: Skifahren, Snowboarden, Langlaufen, Skitouren & Änderungsschneiderei.

Sports fashion - sports clothing / hiking shoes & clothing / biking clothing / swimwear. The trained sales staff is looking forward to your visit. Winter: skiing, snowboarding, cross-country skiing, ski tours & tailorine.

Kurgartenstraße 7 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 676 906 99 61



Bike Gastein

Die Berge und das Mountainbike sind unsere Leidenschaft und das setzen wir täglich sowohl im Laden, im Verleih, in der Werkstatt als auch bei den Touren oder den Fahrtechniktrainings um.

The mountains and mountain biking are our passion and we put this into practice every day in the shop, at the rental, in the workshop, on tours and during riding technique training sessions.







Salzburgerstraße 40 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 650 998 41 19 info@bike-gastein.at



Kirchenplatz 1 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 664 534 92 66 maharani.boutique@aon.at

Boutique MAHARANI

Schals & Stolas in feinsten Qualitäten wie Seide, Cashmere, Leinen, Baumwolle etc. und Einzelstücke von Damenbekleidung.

Scarves & stoles in exquisite qualities like silk, cashmere, linen, cotton etc. and unique pieces of ladies garments.









Kurgartenstrasse 6 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 7875 dominomoden.gmbh@gmail.com

Domino Moden GmbH

Entdecke die neuesten Modetrends bei "Domino Moden". Tauche ein in die Welt der Mode und finde deinen individuellen Stil bei uns! Bei "Domino Moden" erwarten dich die angesagtesten Styles der Saison für Damen und Herren zu unschlagbaren Preisen.

Discover the latest fashion trends at "Domino Moden". Immerse yourself in the world of fashion and find your individual style with us! At "Domino Moden" you will find the hottest styles of the season for men and women at unbeatable prices.











Fashion & Shoes Christine

Italienische Mode Für Junge und junggebliebene Damen.

Italian fashion for young and young at heart women









Pyrkerstraße 8 | 5630 Bad Hofgastein









Fashion & Sport Egger

Ihre exklusive Modeboutique in Bad Hofgastein. Unser Sortiment bietet Ihnen eine Auswahl an stilvoller, zeitloser und hochwertiger Mode. Wir legen großen Wert auf Qualität und Herkunft unserer Produkte. Besuchen Sie uns und erleben Sie eine persönliche, typgerechte und fachkundige Beratung.

Your exclusive fashion boutique in Bad Hofgastein. Our collection comprises stylish, timeless and high-quality fashion. We set high standards on the quality and origin of our products. Visit us for a personalized and expert shopping experience.

Kurgartenstraße 19 - 21 | 5630 Bad Hofgastein T. -43 6432 20970 hello@egger-fashion.at



Pyrkerstraße 10 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 21581 info@fetzig.net

#FETZIG

#FETZIG - Der Ort wo Mode, Trend und Lifestyle wahr werden. Hier finden Sie auf jeden Fall Ihr persönliches MUST-HAVE!

#FETZIG - The place where fashion, trend and lifestyle come true. Here you will definitely find your personal MUST-HAVE!











Kirchenplatz 8 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 93231 bad.hofgastein@goessl.com

Gössl Bad Hofgastein

Seit über 75 Jahren steht Gössl für Qualität und hat von der Wiederentdeckung der Pfoad bis zur Hanfhose die Tracht geprägt. In meinem Geschäft darf ich mich ieden Monat über neue Meisterstücke der Tracht freuen. Diese Freude möchte ich, Sarah Glavas, gerne mit euch teilen.

Gössl has stood for quality for over 75 years and has shaped traditional costume from the rediscovery of the shirt to hemp trousers. Every month I am delighted to find new masterpieces of traditional costume in the store. I, Sarah Glavas, would like to share this joy with you.















Moda Piccola

Moda Piccola ein Traditionsbetrieb mit über 25 Jahren Erfahrung im Bereich Kinderbekleidung. Als eines der letzten reinen Kindermodengeschäfte können Sie Ihre Kinder von 0-14 Jahren, von Kopf bis Fuß ausstatten. Wir bieten Ihnen zahlreiche Marken, sodass für ieden Geldbeutel etwas dabei ist.

Moda Piccola is a traditional company with over 25 years of experience in children's clothing. As one of the last pure children's fashion stores, you can outfit your children from 0-14 years, from head to toe. We offer numerous brands so that there is something for every budget.

Kurgartenstraße 27 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 20109











PALMERS by Sport Fleiss

Im Shop-In-Shop Konzept findest du im 1. Stock von Sport Fleiss am Kirchplatz Homewear, hinreißende Dessous und Basic Underwear von PALMERS. Wir helfen dir gerne mit unserem Know-How von über 30 lahren!

As shop- in-shop concept on the 1st floor of Sport Fleiss you will find home wear, enchanting lingerie and basic underwear from PALMERS. We will gladly help you with knowledge over 30 years of experience!

Kirchenplatz 2 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 721830 office@sport-fleiss.at



Pyrkerstraße 1 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 6610 info@fashion-rainer.at

RAINER - dress you

Mode & Lifestyle auf 1.000 m2 - das ist RAINER - dress you. Die Nr. 1 in Bad Hofgastein für Damen-, Herren- und Kindermode mit TOP-Service

Fashion & lifestyle on 1,000 m2 - that's RAINER - dress you. The No. 1 in Bad Hofgastein for women's, men's and children's fashion with TOP service.











Kurpromenade 7 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 26016

Schuh Schnöll Ihr Schuhgeschäft

Schuhe für die ganze Familie.

Shoes for the whole family.















Skirental & Service BERGLIFT

Skirental & Service BERGLIFT: Dein Skiverleih direkt gegenüber der Talstation Schlossalmbahn. Finde die perfekte Ausrüstung für alle Könnerstufen und Altersklassen zu Top-Preisen. Wir kümmern uns persönlich um die Wartung deiner Skier und bewahren sie gerne für dich in unserem Depot auf.

Skirental & Service BERGLIFT: Your ski rental directly opposite the Schlossalmbahn valley station. Find the perfect equipment for all skill levels and ages at top prices. We personally take care of the maintenance of your skis and are happy to store them for you in our depot.

Bundesstraße 252 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 85044 info@skigastein.at



Sport 2000 Bergfreund

Dein Ansprechpartner für Bergsport in Bad Hofgastein. Du suchst das perfekte Outfit für deinen Wander- oder Skiurlaub im Gasteinertal? Bei uns findest du dein ideales Outfit. in ieder Preisklasse.

Your contact for mountain sports in Bad Hofgastein. Are you looking for the perfect outfit for your hiking or skiing vacation in the Gastein Valley? You'll find your ideal outfit here, in every price range.









Kurgartenstraße 4 | 5630 Bad Hofgastein T +43 6432 2430



Kirchenplatz 2 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 721830 office@sport-fleiss.at

Sport Fleiss Bad Hofgastein **Zentrum**

Mitten im schönen Bad Hofgasteiner Ortskern findest du auf über 400 m² Mode, Lifestyle und Wohlfühl-Atmosphäre. Unser Shop gleich neben der Kirche lädt zum bummeln und Slow-Shopping ein.

In the center of the beautiful old town of Bad Hofgastein you will find fashion, lifestyle and a feelgood atmosphere on more than 400 m². Our shop right next to the church welcomes you to strolling and slow-shopping.











Schlossgasse 2a | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 721810 office@sport-fleiss.at

Sport Fleiss Premium

Du legst Wert auf Qualität, Komfort und die schönen (sportlichen) Dinge im Leben? Unser Stammhaus erlehst du mit einer Extraportion Service, langjährigen Mitarbeitern und den schönsten und hochwertigsten Trends des Sports.

You enjoy quality, comfort and the good (and sporty) sides of life? In our flagship store you will experience the extra portions of service, longtime team members and the most beautiful and premium trends of the sports industry.















Sport Fleiss Talstation Schlossalm

Du willst professionelle Beratung oder Tipps zum Aufstieg in dein nächstes sportliches Level? Unser geschultes Team widmet sich deinen Ansprüchen und hilft dir zu einem runden sportlichen Erlebnis im Gasteinertal.

You are looking for advanced advice or assistance to ascend to the next level in your favourite sport? Our dedicated team is devoted to find the best possible solution for a well-rounded athletic experience in Gastein valley.

Schlossalmbahnplatz Ib | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 721840 office@sport-fleiss.at



Trachten Lindenthaler

Lassen Sie sich von unserem freundlichen, geschulten und sehr einfühlsamen Verkaufspersonal beraten! Genießen Sie das angenehme und ruhige Ambiente in unserem Geschäft.

Let our friendly, trained and very empathetic sales staff advise you! Enjoy the pleasant and quiet atmosphere in our shop.









Kaiser-Franz-Platz 6 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 850612 info@lindenthaler.at



Rudolf-Bachbauer-Gasse 9 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 664 180 95 10 office@naturgeladen.at

Reformhaus naturgeladen

Das Reformhaus naturgeladen – Treffpunkt für Ihre Gesundheit. Wertvolle Naturprodukte, gesunde Lebensmittel, feinste Berger Bio-Confiserie. Hochwertigste Tees, edles Räuchwerk sind auch als Geschenk eine tolle Idee.

The health food shop naturgeladen - meeting point for your health. Valuable natural products, healthy food, finest Berger organic confectionery, high-quality teas, noble incense is also a great idea as a gift.











Kirchenplatz 10 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 3470 office@beauty24.com

Parfümerie Brigitte

Tauchen Sie ein in die faszinierende Welt der Luxusdüfte, Schönheitspflege und exklusiven Bademoden & Accessoires. In unserer Parfümerie finden Sie eine erlesene Auswahl an namhaften Parfumarken und ein ausgewähltes Sortiment an exklusiven Pflegeprodukten und hochwertigen Kosmetiklinien.

Immerse yourself in the fascinating world of luxury fragrances, beauty care and exclusive swimwear & accessories. In our perfumery you will find an exquisite selection of well-known perfume brands and a selected range of exclusive care products and high-quality cosmetic lines.











Mein Kaufladen

Wir bieten Produkte von Kleinbetrieben aus Österreich in höchster Qualitätsstufe an. Honige-Edelbrände-Geiste-Liköre / Schmerz und entzündungshemmende Produkte / Cannabisöle.

We offer products of the highest quality from small businesses in Austria.

Honeys, noble brandies, spirit liqueurs / pain and anti-inflammatory products / cannabis oils.





Kurpromenade 9 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 664 910 66 05



Steira-Shop und Erlesenes aus Österreich

Österreichische Produkte sind Top, ab zum Steira-Shop! Geschenke, Mitbringsel und Spezialitäten - für jeden was dabei. Dein Shopping Erlebnis bei uns!

Austrian products are the best, go to the Steira shop! Gifts, souvenirs and specialities - something for everyone. Your shopping experience with us!







Kirchenplatz 1 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 664 202 55 63 office@steirashop.at





Kirchenplatz 1 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 26187 shop@warnecke.co.at

Wohnen & Schenken Warnecke

Bei uns finden Sie kreative und individuelle Geschenke - ob Holz, Keramik, rustikal oder modern. Zusätzlich verlegen wir Böden, tapezieren und polstern Ihre Lieblingsstücke. Weiters bieten wir alles rund um den Schlaf. Kommen Sie bei uns vorbei und lassen Sie sich beraten oder einfach Inspirieren.

Here you will find creative and individual gifts whether wood ceramic rustic or modern. We also lay floors, wallpaper and upholster your favorite pieces. We also offer everything to do with sleep. Come and visit us and let us

advise you or simply inspire you.









RAUMGESTALTUNG UND DEKORATION



Meilensteinweg 1 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 6620 office@kreuzthaler.at

Kreuzthaler Raumaustatter und Malerei

Willkommen bei Familie Kreuzthaler! Ihre Experten für Boden, Farben, Sonnen- und Insektenschutz. Spezialisiert auf Renovierungen, bieten wir umfassende Beratung und fachgerechte Montage.

Welcome to the Kreuzthaler family! Your experts for floors, colours, sun and insect protection. Specialising in renovations, we offer comprehensive advice and professional installation.















Nagina Mineralien (Crystal Shop)

Hier finden Sie auf über 70m² alles für die Mineraliensammlung, unzählige Einrichtungsgegenstände, über 1.100 Ketten und viel mehr aus über 70 Mineralien aus der ganzen Welt.

Here you will find everything for the mineral collection, countless furnishings, over 1,100 necklaces and much more from over 70 minerals from all over the world on over 70m².

Pyrkerstraße 3 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 664 529 62 54 office@nagina-mineralien.at

TANKSTELLEN SHOPS



Autoschober

Autoschober steht seit mehr als 50 Jahren für Kompetenz rund ums Auto. Die Fachwerkstätte ist fachlich und technisch auf neuestem Stand ebenso betreiben eine Tankstelle und Waschanlage.

For more than 50 years, Autoschober has stood for expertise in everything to do with cars. The specialist workshop is technically and professionally up to date and also operates a petrol station and car wash.







Weitmoserstraße 1 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 3162 gastein@autoschober.at



Kurgartenstraße 37 | 5630 Bad Hofgastein T. +43 6432 6792

Tabak Trafik ESSL

Beim Kreisverkehr Mitte gelegen. Kundenparkplätze vor der Trafik. DPD Paketshop.

Located at the centre roundabout. Customer parking spaces in front of the tobacconist. DPD parcel shop.









Gastein





visitgastein



visitgastein

Gastein Tourismus

Gasteiner Bundesstraße 367 5630 Bad Hofgastein, Österreich T. +43 6432 3393 0, info@gastein.com







gastein.com